



El alcalde de Burgos, preside la VII Jornada sobre Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el Sistema Nacional de Salud

Con el subtítulo de “Buenas prácticas en promoción de la salud en el entorno local”, el evento organizado por la Red de Ciudades Saludables de la FEMP ha reunido a cerca de 800 personas de manera telemática

Daniel de la Rosa ha hecho hincapié en la necesidad de que las entidades locales como administración más cercana al ciudadano, deben tomar la salud de sus vecinos y vecinas como principal prioridad

Burgos, 23 de noviembre de 2020.- Esta mañana se ha celebrado la VII Jornada sobre Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el Sistema Nacional de Salud organizado por la Red de Ciudades Saludables de la FEMP, red que preside actualmente Daniel de la Rosa, alcalde de Burgos. Junto a él, ha estado presente siguiendo el evento la concejala de Sanidad, Blanca Carpintero.

De la Rosa ha dado la bienvenida a las 500 personas que han participado en la jornada y ha aprovechado para incidir en la importancia que la promoción de la salud tiene para las entidades locales al ser estas las más cercanas a la ciudadanía. “Es necesario promover las acciones necesarias para poner la salud de nuestros vecinos y vecinas en el eje de las políticas municipales”, ha señalado el regidor burgalés. En su intervención también ha puesto como prioridad la creación de un plan de acción en cada municipio que ha de comenzar identificando todos los recursos sanitarios de la población. El alcalde de Burgos y presidente de la RECS también ha aludido a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y, en concreto, al número 3 (Garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades) como otro mandato a imbricar en todas las políticas públicas.

Junto a Daniel de la Rosa, ha participado en la presentación de la jornada la Directora General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad, D.^a Pilar Aparicio. También por parte del Ministerio de Sanidad, han tomado parte en el evento, D.^a Ana Gil, Jefa de área de Promoción de la Salud y la Equidad y D.^a Pilar Campos, Subdirectora General de Promoción, Prevención y Calidad. Por otro lado, presentando varios ejemplos de buenas prácticas en promoción de la salud en el entorno local, han intervenido D.^a Carme Borrel, Gerente de la Agencia de Salut Pública de Barcelona, y D.^a Carolyn Daher, Coordinadora de la Iniciativa de Planificación Urbana, Medioambiente y Salud de ISGlobal.